

Presseinformation



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh-gruene-fraktion.de

Nr. 353.17 / 23.11.2017

Eine echte Aufwertung

Zur heutigen (23.11.2017) Gründung des Promotionskollegs Schleswig-Holstein sagt der hochschulpolitische Sprecher der Fraktion von Bündnis 90/Die Grünen,
Lasse Petersdotter:

Die Fachhochschulen sind ein starker Bestandteil unserer Wissenschaftslandschaft.

Deswegen haben wir im Januar 2016 mit der Novellierung des Hochschulgesetzes die Voraussetzung für die Gründung des Promotionskollegs Schleswig-Holstein geschaffen. Dass die Umsetzung, die mit der heutigen Vertragsunterzeichnung ja noch nicht abgeschlossen ist, so lange gedauert hat, ist ein kleiner Wermutstropfen.

Wir Grüne freuen uns aber sehr, dass es – gegen die anfänglichen Widerstände aus den Universitäten – endlich gelungen ist, dass auch FH-Absolvent*innen in Zukunft die Möglichkeit zur Promotion haben werden.

Das Promotionskolleg ist ein bundesweites Novum und sowohl für die Fachhochschulen im Land als auch für den Wissenschaftsstandort Schleswig-Holstein insgesamt eine echte Aufwertung.
